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Facundo Castet llegará en breve a Colón
de Santa Fe, luego de su paso por Junín

Labaqui presentó un Proyecto de Ordenanza que entre otros
conceptos dice: “Los sitios y lugares públicos deben ser utilizados y
disfrutados por todos sin importar sus capacidades físicas” P8

En Villa Cora se
completó el recambio
de luminarias LED

Campaña de
prevención
de estafas
telefónicas e
informáticas
-La Dirección de
Seguridad reparte
folletería a los vecinos

Bragado Social tieneBragado Social tieneBragado Social tieneBragado Social tieneBragado Social tiene
una nueva sedeuna nueva sedeuna nueva sedeuna nueva sedeuna nueva sede
-La misma está ubicada en el Barrio Punta del
Este P2

P6

P2
P8

-Esta inversión
nos permitirá
brindar un
mejor servicio,
dijo J. M.
Barenghi
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Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
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SE OFRECE muchacho
tractorista para el campo o
trabajo en la ciudad con bue-
nas referencias. 406302.

SE REALIZAN corte de
pasto, limpieza de terrenos.
Llamar al 2342- 563921.

Campaña PreventivaCampaña PreventivaCampaña PreventivaCampaña PreventivaCampaña Preventiva Se inauguró nueva sede de Bragado Social

Las Fuerzas Armadas se suman a blindar las fronteras
-En medio de la controversia por la instalación de alambrados, el Gobierno enviará a las
fuerzas armadas para trabajar en conjunto con efectivos federales

 Desde la Dirección de
Seguridad, se continúa con la
campaña preventiva relaciona-
da a las estafas telefónicas e
informáticas.

 La misma consiste en re-
parto de folletería en diferen-
tes puntos de la ciudad, como
forma de alertar a los vecinos
sobre estas modalidades.

 La agrupación “Bragado
Social” es una asociación civil
que funciona en nuestra ciudad
desde el año 2020.

 El pasado martes 28 de
enero, quedó inaugurada una
nueva sede, ubicada en ca-
lle Troilo del barrio Punta del
Este.

 Estuvieron presentes mi-
litantes de la organización y
quien será la responsable del
lugar, Sra. Nadia Palavecino.

 Este nuevo punto de en-
cuentro, les permitirá expan-
dir el trabajo  territorial, estar

cerca de los vecinos y vecinas.
“Además, contamos con un ro-
pero comunitario y próxima-
mente se dará inicio a un me-
rendero para los niños/as del
barrio”.

 “Queremos agradecer a
quienes colaboran desintere-
sadamente con nuestra agru-
pación y se suman a partici-
par de las actividades”.

 “Informamos a toda la co-
munidad que pueden contac-
tarnos en calle Roca 365, de
lunes a viernes de 10 a 12 y
de 17 a 19 horas”.

  El Gobierno no piensa re-
troceder con la instalación de

cercos en las fronteras con
Bolivia y Brasil y diseña un
refuerzo de seguridad que con-
temple a fuerzas federales y
Fuerzas Armadas.

 Si bien la disposición se
adoptó a fines de
diciembre, se pondrá en mar-
cha a partir de los próximos
días. El Gobierno habilitó a las
FFAA a colaborar en cuestio-
nes de seguridad interior, sien-
do los casos más nítidos las
amenazas terroristas y fragili-
dades en los controles fronte-
rizos. Para tal fin, se derogó el
Decreto 727/2006, que les
prohibía a las fuerzas de De-
fensa brindar cooperación con
fuerzas de seguridad.

 “La intención es profundi-
zar la presencia de Fuerzas
Armadas en zonas
estratégicas, contemplando
la necesidad de fortalecer
nuestras fronteras, trabajando
junto a las fuerzas federales y
evitar puntos ciegos en las fron-
teras”, destacó un funcionario
que diagrama esa operatoria.

 En las últimas horas, la
Casa Rosada confirmó y de-
fendió la instalación de alam-
brados de 200 metros entre
Bolivia y Argentina, puntual-
mente en el cruce entre Orán y
Aguas Blancas. Según la mi-
nistra de Seguridad, Patricia
Bullrich, es “por donde más
cocaína entra a la Argentina”.

 Para la cartera de Seguri-

dad, “es un paso fronterizo
donde había total y absoluto
descontrol”, y en donde “se
había asentado el crimen
organizado”. “Generamos un
Plan Güemes con la provincia
de Salta y el interventor de
Aguas blancas, ya que su in-
tendente se encuentra deteni-
do por participación en una
causa que involucra
narcotráfico”, resaltó Bullrich,
quien precisó la intervención
de Gendarmería y Prefectura
en la zona, cuando hasta hace
un tiempo “solo la policía Na-
val boliviana cuidaba ese río”.

 Además, el Gobierno pre-
vé mayores controles en las
fronteras con Brasil y con otros
países limítrofes. “Ahora va-
mos a ir a la frontera en Misio-
nes con Brasil, que es una fron-
tera que se pasa caminando

en muchos lugares y en donde
hemos tenido sicariatos y pro-
blemas”, anunció Bullrich en
diálogo con radio Mitre.

 “Vamos a ir en orden. Aho-
ra hicimos Aguas Blancas,
después vamos a ir a la Triple
Frontera, que la tenemos con-
trolada hace mucho tiempo y
vamos a ir los límites con Bra-
sil, donde tenemos un proble-
ma muy serio”, agregó. (DIB)
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La Fraternidad anunció que no habrá trenes
el 1º de marzo y pidió “preservar la paz social”
-El líder del gremio ferroviario, Omar Maturano, señaló en conferencia de prensa que el Gobierno necesita un diálogo con la sociedad
“encontrar una salida cómoda a los ajustes que se vienen haciendo”

Otra salida del Gobierno: ahora se fue
Eduardo Serenellini, secretario de Prensa

-Renunció, según dijo, por razones perso-
nales. Había asumido en diciembre de 2023
en reemplazo de Belén Stettler, quien estu-
vo solo dos semanas al frente de la Secre-
taría de Medios. No tenía buena relación con
Manuel Adorni

 En pleno paro de trenes,
los líderes del sindicato de La
Fraternidad encabezaron una
conferencia de prensa en la que
anunciaron que el 1º de mar-
zo no brindarán servicio por el
“Día del Ferroviario” y pidie-
ron al Gobierno mantener “la
vía del diálogo abierta” y “pre-
servar la paz social”.

 Tras celebrarse una asam-
blea gremial en el teatro Em-
pire, a eso de las 13 el secre-
tario general del gremio Omar
Maturano se presentó junto a
los cabecillas sindicales. Allí
comunicó que “se resolvió (pro-
nunciar) un repudio total a las
autoridades de los ferrocarri-
les argentinos, Trenes Argen-
tinos”, entre otras cosas
porque se utilizó la cartelería
oficial para difundir la foto del
gremialista y señalarlo públi-
camente.

 “Cuando haya demoras,
cancelaciones o accidentes
también deberemos poner en
esos carteles indicadores los
nombres de los responsables;
por ejemplo del Ministro de
Economía (Luis Caputo), que
no dio la plata para reparar los
trenes, y de los directivos de
las empresas”, desafió el diri-
gente sindical.

 En cuanto a las próximas
acciones de protesta, Matura-
no apuntó que en la asamblea
se decidió, también por unani-
midad, “dejar un mandato li-
bre de tomar la medida que se
crea conveniente en el mes de

febrero”, pero adelantó que los
afiliados no trabajarán el próxi-
mo “Día del Ferroviario”.

 “El 1º de marzo cada con-
ductor y cada ayudante de La
Fraternidad no va a prestar
servicio. Ese día se conmemora
que en 1948 el general (Juan
Domingo) Perón nacionalizó los
ferrocarriles”, explicó.

-“No se puede rifar la
democracia”

 En tanto, el gremialista
enfatizó: “En carácter de diri-
gente sindical, quiero hacer un
llamado al Gobierno nacional
para que empiece a hacer el
buen desenvolvimiento de la
democracia”. Además, desta-
có su reclamo para “preservar
la paz social” y pidió al Ejecu-
tivo que convoque a los distin-
tos sectores que enfrentan “un
verdadero problema”.

 “Esta democracia que con-
siguieron los trabajadores en
su momento hoy no se puede
rifar”, dijo a continuación y si-
guió: “Se debe llegar a un diá-
logo social, cordial, con respe-
to y humildad… También hay
que recordar que gobernar es
fácil, lo difícil es conducir”.

 En la misma línea, el diri-
gente de La Fraternidad insis-
tió en un llamado al diálogo
social por parte del Gobierno,
sobre todo para “encontrar una
salida cómoda a los ajustes que
se vienen haciendo”. “A los pro-
blemas que tienen los jubila-
dos, la educación pública y la

salud”, enumeró y subrayó:
“Hay que enderezar”.

 Consideró así que desde
el sindicato estarían dispues-
tos a apoyar al oficialismo: “Si
tenemos que apoyar a este
Gobierno, lo vamos a apoyar,
pero ellos deben y tienen la
obligación de escuchar. Esta-
mos en democracia. Y estamos
en pleno derecho de ejercer
cualquier medida de fuerza
siempre y cuando cumplamos
con la ley”.

-“No escuches giles”
 Maturano también le res-

pondió al vocero Manuel
Adorni que, en conferencia de
prensa, acusó a La Fraternidad
de “extorsionar a la gente”.
“Nosotros no somos extorsi-

vos como dice el señor Ador-
no. ¿Adorno es o Adorni? Mi
papá me decía ‘no escuches
giles porque te volves gil’, chi-
caneó.

 Y acotó para cerrar: “No-
sotros no estamos extorsionan-
do. Nunca fuimos extorsiona-
dores. Los extorsionadores
son los empresarios que au-
mentan los precios. Los extor-
sionadores son los políticos,
que imponen los aumentos por
su cuenta. Ellos nos están ex-
torsionando. Acá siempre bus-
camos las consecuencias. ¿Por
qué no hablamos de la causa
que nos lleva a accionar así?
Estamos hace siete meses con
los salarios congelados, que no
alcanza la canasta básica”.
(DIB) MM

 El secretario de
Prensa del Gobier-
no nacional, Eduar-
do Serenellini, pre-
sentó su renuncia al
cargo por “motivos
personales”. Poco
después de que
trascendiera su sa-
lida, el mismo Se-
renellini utilizó sus
redes sociales para confirmar
la dimisión: “Por razones per-
sonales he presentado mi re-
nuncia al cargo de Secretario
de Prensa de la Nación al pre-
sidente Javier Milei. Agradez-
co su confianza y conservo una
gran amistad”.

 Según informó la agencia
Noticias Argentinas, Serene-
llini mantuvo este martes un
desayuno con Milei en la Resi-
dencia de Olivos y allí le pre-
sentó su renuncia al cargo.

 Serenellini había asumido
en diciembre de 2023 en re-

emplazo de Belén
Stettler, quien estu-
vo solo dos sema-
nas al frente de la
Secretaría de Me-
dios. Durante este
año de gestión, fue
cuestionado por re-
ferentes del oficia-
lismo. Al punto de
que encarnó una

“batalla presupuestaria” con el
vocero presidencial Manuel
Adorni y la secretaria general
de la Presidencia, Karina Mi-
lei.

 Con su salida, se suma a
la larga lista de funcionarios
eyectados del gobierno
libertario. Es que la semana
pasada fue echado Rodolfo
Barra de la Procuración del
Tesoro y con él ya eran 115 los
funcionarios que dejaron su
cargo desde que Milei llegó al
poder. Ahora ya son
116. (DIB) GML
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MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

ALQUILO
particular

departamento de
2 habitaciones,

cocina comedor, baño
y terraza en calle

Aguirre 132. No hay
expensas.

Tel. 2342- 455812.
V. 31/01

SE OFRECE Señora
para servicio doméstico o
para el cuidado de perso-
nas mayores con muy bue-
nas referencias comproba-
bles. Llamar al Tel. 2342-
508066.

Atragantamiento: la
importancia de conocer la
maniobra de Heimlich
para salvar vidas
-La Maniobra de Heimlich es simple e, incluso, hay una forma de
auto practicarla en caso de que alguien se atragante comiendo solo

El simil chino de ChatGPTEl simil chino de ChatGPTEl simil chino de ChatGPTEl simil chino de ChatGPTEl simil chino de ChatGPT
provoca caída en las accionesprovoca caída en las accionesprovoca caída en las accionesprovoca caída en las accionesprovoca caída en las acciones
tecnológicas de EE.UUtecnológicas de EE.UUtecnológicas de EE.UUtecnológicas de EE.UUtecnológicas de EE.UU
-El modelo de inteligencia artificial desarrollado por la startup china
DeepSeek ha generado un impacto significativo en el mercado
mundial, provocando este lunes una caída cercana a un billón de
dólares en los valores tecnológicos estadounidenses, según informó
Bloomberg

 Un joven de 27 años oriun-
do de Tigre, identificado como
Nahuel la Palma, falleció en la
localidad de Punta Alta como
consecuencia de una obstruc-
ción de vías aéreas por
atragantamiento, mientras
cenaba en un restorán. Ante
la sorpresa de la situación sus
allegados y los trabajadores
del local llamaron a una ambu-
lancia y fue trasladado de ur-
gencia al Hospital Municipal
Eva Perón, donde ingresó sin
signos vitales.

 En estos casos es nece-
sario considerar que, así como
es importante conocer los pro-
cedimientos de reanimación
cardiopulmonar (RCP) ante un
evento como un infarto o acci-
dente cardiovascular
(ACV), es crucial poder reali-
zar la llamada maniobra de
Heimlich. Esta práctica se apli-
ca en adultos, bebés y niños –
con diferentes técnicas – para
que, en caso de atragantamien-
to, la persona afectada pueda
expulsar el objeto que genera
la obstrucción respiratoria y
salvarle la vida.

 La maniobra de
Heimlich es simple e, incluso,
hay una forma de auto practi-
carla en caso de que alguien
se atragante comiendo solo.

 En adultos, se toma a la
persona por detrás, de pie, se
la rodea con los brazos por

debajo de las costillas y se le
aplica una compresión; se re-
pite hasta el objeto sea expul-
sado.

 Cuando una persona se
atraganta y no puede respirar,
generalmente se lleva las ma-
nos al cuello y se le enrojecen
el rostro y el cuello. Si no pue-
de hablar, hay que practicar la
maniobra de inmediato.

-En adultos, adoles-
centes y niños:

* Abrazar a la persona por
la espalda y por debajo de sus
brazos.

* Poner una de las manos
en puño cerrado, cuatro dedos
encima de su ombligo, en la
línea media del estómago.

* Colocar la otra mano so-
bre el puño.

* Reclinar el cuerpo leve-
mente hacia delante

* Ejercer presión sobre el
abdomen, hacia atrás y arriba.

* Este procedimiento pue-
de realizarse con la persona
sentada, en caso de que tenga
algún inconveniente de motri-
cidad.

En bebés:
* Si el chiquito balbucea,

llora, habla o tose, significa que
le pasa aire por la garganta.
Probablemente tiene una obs-
trucción parcial. Dejar que el
bebé tosa naturalmente. No se
le debe golpear la espalda ni
se le debe dar agua, porque

se puede mover el objeto y
complicar la obstrucción.

* Si no expulsa el
objeto, realizar la maniobra de
Heimlich: apoyar el bebé boca
abajo sobre el antebrazo leve-
mente inclinado hacia el piso,
darle pequeños golpes en la
zona de la espalda alta, hasta
que logre escupir el objeto.

-Atragantamiento es-
tando solo:

* Agarrar una silla con res-
paldo y ubicarse detrás.

* Reclinar el cuerpo hacia
delante, hasta apoyar el abdo-
men en el respaldo, entre el
ombligo y el esternón.

* Hacer presión muy fuer-
te sobre el respaldo para que
salga el objeto o alimento ato-
rado.

En caso de que la persona
se desmaye, se recomienda
recostarla en el piso, boca arri-
ba. Realizar cinco compresio-
nes en la boca del estómago y
evaluar si responde y respira.
Si la persona sigue atorada,
repetir el proceso. Si el rostro
comienza a tornarse azulado,
realizarle RCP. (DIB) ACR

 El éxito del modelo R1 de
DeepSeek, competidor direc-
to de ChatGPT, ha llamado la
atención al convertirse en la
aplicación gratuita mejor va-
lorada de la App Store en
EE.UU.

 Su nueva versión ofrece un
rendimiento comparable al de
los últimos productos de Ope-
nAI, creadora de ChatGPT,
pero con menores costos de
entrenamiento, lo que ha con-
solidado su popularidad.

 El índice Nasdaq 100 re-
gistró un descenso del 3 %, la
mayor caída en seis semanas,
lo que equivale a pérdidas de
casi un billón de dólares. Las
acciones del fabricante de
chips de IA Nvidia Corp. ca-
yeron un 17 %, su peor jornada
desde marzo de 2020.

 Asimismo, empresas tec-
nológicas como Microsoft,
Meta Platforms y Alphabet,
matriz de Google, sufrieron
pérdidas del 3,8 %, 0,8 % y
3,4 %, respectivamente. A ni-
vel internacional, la bolsa ja-
ponesa Nikkei retrocedió un 1
%, mientras que el conglome-
rado SoftBank Group, inversor
en startups de inteligencia ar-
tificial, cayó más del 8 %.

 El presidente estadouni-
dense, Donald Trump, señaló
que el éxito de DeepSeek debe
servir como un «llamado de

atención» para que las empre-
sas de EE.UU. se centren en
«competir para ganar».

-Suben los valores chi-
nos

  Por otro lado, las accio-
nes de empresas chinas rela-
cionadas con la inteligencia
artificial mostraron un creci-
miento significativo. Iflytek Co.
subió un 1,73 %, mientras que
Merit Interactive Co. experi-
mentó un aumento de más del
20 %, superando los límites
diarios.

 Kaith Lerner, analista de
Truist Bank, señaló a CNN que
el éxito de DeepSeek está lle-
vando a los inversores a cues-
tionar el liderazgo de las em-
presas estadounidenses, sus
niveles de gasto y la rentabili-
dad futura. En la misma línea,
Charu Chanana, estratega de
Saxo Bank, indicó que este
avance podría reactivar el in-
terés por las empresas chinas

de inteligencia artificial, pre-
sentando una alternativa de
crecimiento para los inversio-
nistas.

-Ataques cibernéticos
a gran escala

 Según reporta a cadena
Actualidad RT, tras su éxito en
el mercado, DeepSeek infor-
mó que limitó temporalmente
las inscripciones debido a ci-
berataques masivos dirigidos
contra sus servicios. Sin em-
bargo, aseguró que los usua-
rios podían continuar inician-
do sesión con normalidad.

 Durante las primeras ho-
ras del día, la startup experi-
mentó interrupciones significa-
tivas en su sitio web, las más
prolongadas en los últimos 90
días. Estos problemas, relacio-
nados con su interfaz de pro-
gramación y dificultades para
que los usuarios accedieran al
sistema, fueron rápidamente
solucionados por la
compañía. (InfoGEI)Ac
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Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

s a v a l i o . r e m a t e s @ g m a i l . c o m

VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

Multitudinaria asamblea
«antifascista» convoca a
marchar el 1 de febrero

-Tras las declaraciones del presidente Javier Milei en el Foro
de Davos sobre diversidad sexual, diversas organizaciones del
colectivo LGBT llevaron a cabo una multitudinaria asamblea el
sábado en el Parque Lezama, ubicado en San Telmo (Comuna
1). En este encuentro, se convocó a participar en la Marcha
Federal del Orgullo Antifascista y Antirracista, que se realizará
el próximo 1 de febrero desde el Congreso hasta la Plaza de
Mayo.

 “Las expresiones de odio
pronunciadas por el presiden-
te en la Conferencia de Davos
no son algo nuevo, pero repre-
sentan un preocupante prece-
dente en la radicalidad de su
violencia, evidenciando un
manifiesto deseo de exclusión
y exterminio», señalaron las
organizaciones convocantes.

 Durante su intervención en
Davos, Milei afirmó que «se
promueve la agenda LGBT
queriendo imponernos que las
mujeres son hombres y los
hombres son mujeres solo si
así se autoperciben». Además,
en los últimos días, el Gobier-

no nacional presentó un pro-
yecto para eliminar los cupos
laborales destinados a perso-
nas trans y con discapacidad,
derogar el cupo femenino en
las candidaturas políticas, sus-
pender la emisión de nuevos
DNI no binarios y eliminar la
figura del femicidio del Códi-
go Penal.

 El domingo, frente a la re-
percusión generada por sus
dichos, el presidente criticó a
quienes, según él, «se monta-
ron a una campaña de indig-
nación basada en cosas que
nunca dijimos, con el único
objetivo de generar daño y

obtener réditos políticos en la
pequeña disputa electoral ar-
gentina».

 «No nos afectan sus ac-
tos de falsa indignación. No
vamos a sentirnos culpables
de algo que no somos. No so-
mos quienes encubren actos
de abuso, y tampoco nos van
a doblegar con sus campañas
de difamación», concluyó el
mandatario. (InfoGEI)Ac

-EN BRAGADO:

 También nuestra ciudad
adhiere a la marcha antifascis-
ta, será el sábado  1 de febre-
ro a las 18 horas, que se reali-
zará una asamblea en la Plazo-
leta de la Memoria ubicada en
Catamarca y Acceso Perón,
para después a las 19 realizar
la marcha.

Diputado libertario presentó un
proyecto para eliminar la paridad
de género en la Provincia
-El diputado provincial Guillermo Castello, presentó un Proyecto de
Ley para derogar los artículos que implementan la paridad de
género en la constitución de las listas electorales.

Jubilados y pensionados pueden
designar a un apoderado ante ANSES

 ANSES, organismo de-
pendiente del Ministerio de
Capital Humano, recuerda que
jubilados y pensionados pue-
den designar a un apoderado
para tramitar o percibir su pres-
tación en su nombre. Para ello,
es necesario que sus datos y
los de su grupo familiar estén
registrados y actualizados en
mi ANSES, para luego solici-
tar un turno y concurrir con DNI
y la documentación correspon-
diente a la oficina más cerca-
na al domicilio.

 Para realizar trámites pue-

den ser apoderados el o la cón-
yuge, conviviente previsional,
madre o padre, abuelo, bis-
abuelo, hijo, nieto, bisnieto, tío,
primo, hermano, sobrino, yer-
no, nuera, madrastra, padras-
tro, suegro, hijastro o cuñado.
Asimismo, puede nombrarse
un representante especial por
tiempo determinado cuando
una persona se encuentre im-
posibilitada para movilizarse.

 Para realizar el cobro, los
titulares pueden elegir tam-
bién como apoderado a una
entidad pública nacional, pro-

vincial o municipal; mutuales
e instituciones de asistencia
social; así como abogados y
procuradores.

 En caso de residentes en
el exterior, el poder puede otor-
garse a un banco -que cuente
con la opción giro al exterior-

para cobro de la jubilación o
pensión. Las entidades habili-
tadas son: Banco de la Nación
Argentina, Banco de la Ciudad
de Buenos Aires, Patagonia
S.A., Credicoop Cooperativo
Ltdo., Banco Piano S.A. y Ban-
co Comafi S.A.

 Guillermo Castello,
diputado provincial de La
Libertad Avanza, presen-
tó un Proyecto de Ley por
el cual solicita que se
derogue la Ley 14.848.
Dicha legislación tiene
por objeto incorporar la
participación política
equitativa entre géneros
para todos los cargos pú-
blicos electivos de la pro-
vincia de Buenos Aires.

 En el texto, que
fue firmado por el pre-
sidente del bloque libertario,
Agustín Romo, y por los inte-
grantes del bloque Sebastián
Pascual y Gastón Abonjo, los
legisladores argumentan que
dicha Ley es “claramente con-
traria al principio constitucio-
nal de soberanía popular”.

 Vale marcar que ninguna
de las mujeres que integran el
bloque firmó el proyecto.

 Para reafirmar este con-
cepto, los libertarios aducen
que “obliga a los partidos
políticos a desplazar a candi-
datos con mayor legitimidad
popular y en mejores condicio-
nes de interpretar la voluntad

del pueblo, al solo efecto de
cumplir con una paridad artifi-
cialmente impuesta”.

 Los legisladores referen-
ciado con el presidente de la
Nación, Javier Milei, aseguran
que la Ley de paridad de gé-
nero vulnera el derecho cons-
titucional a ser elegido, pros-
cribe candidatos por el solo
hecho no tener el sexo o géne-
ro requerido y degrada al sexo
femenino porque, según dicen
en los fundamentos los dipu-
tados de LLA, las mujeres que
accedan a un cargo por una lis-
ta electoral, estarán sospecha-
das de haber ingresado por el

solo hecho de cum-
plir con la paridad
y así haber accedi-
do a la lista.

 Para
f inal izar,   h a c e n
mención a que le
pone un techo de un
50% a las mujeres,
considerando que
hay espacios políti-
cos con mayoría de
mujeres en sus fi-
las, y consideran in-
necesario el cupo

dado que, indican, hubo presi-
dentas, gobernadoras y legis-
ladoras entre las mejores con-
sideradas por la opinión públi-
ca.

 El 4 de octubre de 2016,
en la provincia de Buenos Ai-
res, se sancionó la Ley 14.848
de paridad de género. Esta
norma exige que las listas de
candidatos a senadores, dipu-
tados provinciales, concejales
y consejeros escolares inclu-
yan un 50% de personas de
cada género –determinado por
su DNI- en forma alternada y
secuencial por binomios (va-
rón-mujer o mujer-varón). (DIB)
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Alquiler por día / semana
Casa quinta con parrilla, pileta y buena sombra. Sobre ruta.

Para 4/5 personas

Tratar al

2342-

403951.

18 años con la
misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.

2799
2989
9453
9868
6109
0020
6318
8217
4555
6360
4117
7631
6505
3290
1783
0276
5514
1259
0982
0736

8359
2505
6529
4480
4551
8849
1731
9522
8777
4514
6645
3410
1939
3579
8958
6324
0390
1270
6261
4464

4550
4276
8841
6021
5488
1833
5012
9171
6605
4349
9105
8359
0831
2668
1839
4592
4356
7212
0220
8990

8162
8139
9462
8998
5989
9949
6638
3692
4325
0208
3997
5422
6818
2442
0416
6678
9669
1668
6253
9467

Axel Kicillof en Pinamar y Axel Kicillof en Pinamar y Axel Kicillof en Pinamar y Axel Kicillof en Pinamar y Axel Kicillof en Pinamar y Villa Gesell:Villa Gesell:Villa Gesell:Villa Gesell:Villa Gesell: a a a a agendagendagendagendagenda
de seguridad, vivienda y vulnerabilidad socialde seguridad, vivienda y vulnerabilidad socialde seguridad, vivienda y vulnerabilidad socialde seguridad, vivienda y vulnerabilidad socialde seguridad, vivienda y vulnerabilidad social
-El Gobernador inauguró un destacamento, una Casa de Abrigo,
suscribió convenios para fortalecer programas sociales, entregó 24
viviendas y recorrió los avances en la Autovía 11

Obra terminada: más pavimento en barrio Entre Ríos Norte

 Finalizaron las obras de nuevas
cuadras de pavimento con hormigón
en barrio Entre Ríos Norte y quedó
habilitado nuevamente el tránsito ve-
hicular.

 En esta oportunidad, los trabajos
se realizaron en calle Tucumán entre
Juan Manuel de Rosas y Palacios. Se
suman a las cuatro cuadras pavimen-
tadas en el barrio el año pasado.

 Una obra largamente esperada
por los vecinos que finalmente se hizo
realidad, dijeron desde el municipio.

Colón comprará a Castet que
llegará en breve a Santa Fe

 El gobernador de la pro-
vincia de Buenos Aires, Axel
Kicillof, estuvo este martes en
las localidades balnearias de
Pinamar y Villa Gesell, donde
inauguró un polo logístico y
escuadrón de caballería, una
Casa de Abrigo para niños en
condición de vulnerabilidad
social y recorrió el avance de
la obra de construcción de un
tramo de autovía sobre la Ruta
Provincial N°11.

 En el municipio de Pinamar,
junto al ministro de Seguridad,
Javier Alonso, y el intendente
local, Juan Ibarguren, el man-
datario provincial dejó en fun-
ciones un nuevo destacamento
policial, que llevó una inversión
de $928 millones.

 La construcción, que reem-
plaza al destacamento anterior
que no contaba con mejoras
desde hace tres décadas, tiene
una superficie cubierta de 1.390
metros cuadrados, distribuida
en tres bloques: administra-
ción, comedor y caballerizas.

 “Este destacamento, tan
importante para Pinamar y la
región, se suma a las más de
25 bases que incorporamos en
el área metropolitana, a la crea-
ción del cuerpo de Policía Ru-
ral y la profesionalización en
materia de formación de los
agentes”, precisó Kicillof, y
añadió: “Hemos dado pasos
muy importantes, aunque no
estamos conformes ni mucho
menos. Esto recién empieza y
vamos a seguir trabajando to-

dos los días para invertir y
mejorar la seguridad en la
Provincia: sin fuegos artificia-
les ni chicanas, sino con un tra-
bajo muy serio y cotidiano para
llevar tranquilidad a todos los
y las bonaerenses”.

 Al respecto, Alonso des-
tacó que “estas nuevas insta-
laciones nos permitirán alojar
hasta a mil policías y brindar-
les mejores condiciones de tra-
bajo a los agentes que formen
parte del Operativo de Sol a
Sol”. En esa línea, subrayó:
“Coordinamos con todos los
intendentes porque en la pro-
vincia de Buenos Aires la se-
guridad es una prioridad: va-
mos a seguir invirtiendo para
que haya mejor infraestructu-
ra, más equipamiento y la tec-
nología que necesita nuestra
fuerza”.

-Casa de Abrigo, vi-
viendas y Ruta 11

 En Villa Gesell, Kicillof
encabezó el acto de apertura
de la nueva sede de una Casa
de Abrigo y suscribió conve-
nios para fortalecer programas
sociales destinados a niños y
adolescentes junto al intenden-
te local, Gustavo Barrera, y el
ministro de Desarrollo de la
Comunidad, Andrés Larroque.

 “Esta Casa de Abrigo que
estamos inaugurando tiene un
valor especial para nosotros,
ya que pudimos construirla a
pesar de los intentos del Go-
bierno nacional para fundir
nuestra provincia”, expresó

Kicillof. Y agregó: “No solo
han parado todas las obras,
sino que también han recorta-
do los fondos para la salud y
las políticas destinadas a la
niñez: nosotros, al contrario,
hemos venido para brindar
soluciones a los pibes y las
pibas que están sufriendo si-
tuaciones de mucha vulnera-
bilidad”.

Axel Kicillof visitó los mu-
nicipios de Pinamar y Villa
Gesell. 

 Asimismo, durante la jor-
nada, Kicillof y la ministra de
Hábitat y Desarrollo Urbano,
Silvina Batakis, entregaron 24
viviendas a familias del barrio
Asociación Civil. De esta for-
ma, ya fueron 102 las casas
adjudicadas por este proyec-
to que incluyó también la rea-
lización de la red de baja y
media tensión, la colocación de
un transformador y la instala-
ción de luminarias públicas,
red de agua potable y veredas.

 En el marco del viaje a los
municipios de la costa
bonaerense, los funcionarios
visitaron el parador Recreo
emplazado en la playa y reco-
rrieron los avances de las
obras de repavimentación y
construcción de una segunda
calzada sobre 72,4 km de la
RP N°11, las cuales se llevan
a cabo en dos tramos: desde
la rotonda de acceso a Villa
Gesell hasta el Canal 5 y des-
de allí hasta Mar Chiquita.
(DIB) ACR
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 Colón hará un esfuerzo
importante para quedarse
con Facundo Castet, que
también insistió para con-
tinuar en el equipo del ba-
rrio Centenario.

 La semana de trabajos
para Colón, la penúltima
antes del estreno frente a
Temperley, traerá varias
novedades y una de ellas
está vinculada a Facundo
Castet.

 Si hay que rescatar en la
campaña del año anterior uno
de los puntos altos en la últi-
ma línea del equipo, está claro
que el rendimiento del lateral
izquierdo fue para soslayar.

 Con algunos contratiem-
pos físicos, a la larga fue un
futbolista por el que la dirigen-

ta tenía claro que su deseo
era continuar en el barrio Cen-
tenario.

 En la recta final del mer-
cado de pases, la dirigencia
rojinegra le comprará el
100% del pase (el 50% que
tenía Sarmiento y la otra mi-
tad del grupo empresario) y
se lo esperaba el martes en
Santa Fe para acoplarse al
plantel.

 Es una de las buenas noti-
cias que tendrá Ariel Pereyra,
recordando que también el
Sabalero monitorea el merca-
do para contar con un par de
volantes y otro delantero que
le permita cerrar el roster
2025.

(Fuente Diario Uno- Santa
Fe)

cia y el nuevo cuerpo técnico
pretendían renovar.

-Negociación que lle-
gará a buen puerto

 Castet debió regresar a
Sarmiento pero en el elenco
de Junín no era de las mejores
opciones. También tuvo algu-
nas ofertas pero el protagonis-
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Importante Empresa de Bragado

se encuentra en búsqueda de

personal para desempeñarse en el

área de Cuentas Corrientes:

Requisitos:

-Experiencia administrativa contable.

-Título Universitario: Administración de

Empresas o Contador público – No

excluyente

-Edad mayor de 30 años.

-Actitud proactiva y de trabajo en equipo

Presentar Referencias.

Se solicita a los interesados enviar

CV y pretensiones a
rrhh.busqueda1962@gmail.com

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

Dueño VDueño VDueño VDueño VDueño Ve ndee ndee ndee ndee nde
De par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt o

2 ambientes con amplio depósito y patio
frente a estación Once, Av. Rivadavia al

2.900. Son 78 metros cuadrados. Ideal para
estudiantes o comerciantes bragadenses que

quieran contar con buen espacio
de guarda. U$ 85.000. Consultar a

dueño directo 15 5022 0233.

De  8.00 a 8.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

De  8.00 a 22.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

Al cierre de
nuestra edición,

no se había
actualizado el

turnero

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Mayormente nublado. Mín.: 17º
Máx.: 32º

Viento (km/h) 13-22.

RENZO

En la fecha cumple años
Renzo Oscherof Gómez y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

JOSEFINA

Hoy cumple años Josefina
Devita y será saludada en una
reunión.

GRATA FECHA

Familiares y amistades
saludan a Jesús Ariel Hidalgo
por su cumpleaños.

SALUDADA

Familiares y amistades
saludan hoy a Sandra Carba-
llo al cumplir años.

ROMINA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Romi-
na Luján Ramos.

SALUDADO

En la fecha cumple años

Marco Giommi y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

LEANDRO SIMON

Hoy cumple años Leandro
Simón del Río y será saludado
en una reunión.

SALUDADO

Luciano Valeri es saluda-
do hoy al recordar su cumplea-
ños.

JUAN O.

En la fecha cumple años
Juan Octavio Cotta y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

DAMIAN

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Da-
mián Corradi.

3279
3075
1122
1498
0354
9242
7192
3132
1757
9896
6954
4097
0279
9117
2745
9781
9806
2421
3788
2627
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GABINETE DE ENFERMERIA

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596
 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Pellegrini 721

“Los sitios y lugares públicos deben ser utilizados y
disfrutados por todos sin importar sus capacidades físicas”
-Labaqui: La formalidad del pozo donde se cayó el joven es otra cosa, debemos legislar porque el espacio aéreo, el suelo y el subsuelo son
de la Municipalidad, y es la responsable de dar seguridad a sus vecinos

Proyecto de Ordenanza
disponiendo la instalación de
dispositivos sonoros en los
semáforos instalados y a
instalarse en el territorio del
partido de Bragado

-Bloque UCR- UPB

 Artículo 1°: Dispónese la insta-
lación de dispositivos sonoros en los
semáforos instalados y a instalarse
en la el territorio del partido de Bra-
gado.

Artículo 2°: Objetivo y alcance. El
objetivo de esta Ordenanza es garan-
tizar la accesibilidad y seguridad vial
de las personas con discapacidad
visual y a los peatones en general en
el ámbito del Partido de Bragado,
mediante la implementación de se-
máforos sonoros.

Artículo 3°: La instalación de ta-
les dispositivos se realizará respe-
tando que la emisión sonora produci-
da por los mismos sea uniforme y no
provoque contaminación, además de
ser fácilmente identificable por las
personas invidentes, evitando confu-
siones con los sonidos urbanos habi-
tuales, teniendo en cuenta fundamen-
talmente, los siguientes ítems:

1) Condición Técnica Óptima.

2) Relación Costo-Calidad.
3) Eficiencia y eficacia en el cum-

plimiento del objetivo buscado.
4) Que dichos dispositivos sean

homologados y no superen los deci-
beles permitidos.

Artículo 4°: Autorizase al Depar-
tamento Ejecutivo a aplicar, en lo per-
tinente, los alcances de la Ordenanza
Nº 5610/23 “Régimen de Economía
del Conocimiento”, a las acciones de
investigación, diseño y desarrollo de
los dispositivos y mecanismos de los
que habla esta norma llevados ade-
lante por la Escuela de Educación
Secundaria Técnica Nº 1 “Pedro Ro-
dolfo Núñez”, conviniendo lo pertinen-
te con la dirección del establecimiento
y/o las autoridades del sistema edu-
cativo con incumbencia.

 A tales fines el Departamento
Ejecutivo queda facultado a formular
las adecuaciones y previsiones pre-
supuestarias que cupieren.

Artículo 5º: De forma.

 Un proyecto de ordenanza por el
que se dispone “la instalación de dis-
positivos sonoros en los semáforos
instalados y a instalarse en el territo-
rio del partido de Bragado”, fue pre-
sentado por la concejal Lilián Laba-
qui para ser considerado por el Con-
cejo Deliberante con el objetivo de
“garantizar la accesibilidad y seguri-
dad vial de las personas con disca-

pacidad visual y de los peatones en
general”.

 “El concepto de diseño universal
urbanístico, al que nosotros adheri-
mos fervientemente, busca que los
espacios públicos sean accesibles
para todas las personas utilizándo-
los o disfrutándolos de forma autó-
noma, independientemente de sus
capacidades físicas, sensoriales y

cognitivas a los efectos de que sean
más fáciles de usar y simplifiquen
sus vidas”, afirmó la edil radical.

 En los considerandos de la ini-
ciativa se pone de manifiesto “que la
Escuela de Educación Secundaria
Técnica Nº 1 “Pedro Rodolfo Núñez”
de la ciudad de Bragado proyecta
desarrollar la investigación sobre este
tipo de dispositivos lo cual redunda-

rá en beneficio del vecindario” y que
“en tal sentido, resulta pertinente se
aplique lo normado por la Ordenanza
Nº 5610/23 “Régimen de Economía
del Conocimiento” a los fines de fo-
mentar la consecución de las accio-
nes pertinentes por parte del esta-
blecimiento educativo aludido para
sus fines investigativos, de diseño y
demás ulterioridades”.

 “La formalidad del pozo donde
se cayó el joven es otra cosa, será de
la empresa que ejecuta la obra y ten-
drá sus consecuencias, nosotros de-
bemos legislar porque el espacio aé-
reo, el suelo y el subsuelo son de la
Municipalidad de Bragado, y es la
primera responsable  de dar seguri-
dad a sus vecinos”, aseveró por últi-
mo.

Plan de alumbrado LED: se completó elPlan de alumbrado LED: se completó elPlan de alumbrado LED: se completó elPlan de alumbrado LED: se completó elPlan de alumbrado LED: se completó el
recambio de luminarias en el barrio recambio de luminarias en el barrio recambio de luminarias en el barrio recambio de luminarias en el barrio recambio de luminarias en el barrio Villa CoraVilla CoraVilla CoraVilla CoraVilla Cora

 Las obras se llevaron a cabo
en el marco del plan de instala-
ción de 700 nuevas luces en dis-
tintos sectores de la ciudad. «Es
una inversión importante, que nos
permitirá prestar un servicio más
eficiente», destacó Juan Manuel
Barenghi, secretario de Hacien-
da.

 El municipio anunció en las úl-
timas horas que comenzó a con-
cretarse el plan de inversiones
para ampliar el alumbrado LED,
previsto para este año.

 Este lunes, se completó el re-
cambio de luminarias en el barrio
Villa Cora, mientras que perso-
nal de Alumbrado Público conti-
núa ahora con los trabajos en el
Barrio Las Rosas.

 La planificación para 2025 in-
cluye 700 nuevas luminarias para

sumar nuevos puntos de sistema
LED. Las zonas previstas para las

obras de alumbrado son Pueblo
Nuevo, Barrio Corralón Municipal,
Los Eucaliptus y también la loca-
lidad de Mechita.

 El secretario de Hacienda del
municipio, Juan Manuel Bareng-
hi, destacó que «se trata de una
inversión importante que permi-
tirá prestar un servicio más efi-
ciente a la comunidad».

 Por su parte, José Said, pre-
sidente de la Comisión del Villa
Cora, resaltó que «era una obra
que estaba quedado pendiente y
es muy importante, porque había
muchos problemas de ilumina-
ción en el barrio».


